



## Se comenta sólo con... Diplomacia en quiebra

Por Carlos Ramos Padilla\*

**S**i algo está seriamente fracturada es la diplomacia mexicana por dos razones: uno, el presidente toma como fiesta particular la ceremonia del grito de Independencia para invitar a sus incondicionales políticos y desafiar a sus opositores en el extranjero; y dos, distribuye embajadas como premio a los que antes calificó como corruptos y mafia del poder, ahí está Claudia Pavlovich, Quirino Ordaz, Alberto Barranco, Isabel Arvide, Carlos Joaquín González y se habla pronto de Alejandro Murat y Omar Fayad.

Hay testimonios, como con Alejandro Moreno, que el presidente los ha acusado abiertamente de ladrones y corruptos. Son

ese enjambre de personajes que pertenecen a un pasado que ha servido a AMLO para difamar, señalar y perseguir. Por eso no se entiende su conducta. Incluso con el nombramiento de Jesusa Rodríguez se alentó una disputa innecesaria con Panamá.

Para que esta Ebrard entonces si solo cumple los caprichos del mandatario? A ese nivel está su sumisión para creer que él será, por encuesta por supuesto, ser el ungido por Morena para llegar a la presidencia?

Las heridas con la Iglesia no han sanado, ni con los españoles y Estados Unidos ha dado algunos manotazos que aquí se niegan pero meses después allá difunden.

La diplomacia está en crisis y en su peor nivel, nadie puede decir lo contrario. La invitación/imposición de AMLO para sus preferidos a los eventos patrios representan un ejercicio equivocado de retos a otros gobiernos. Así no es extraño que los mismos defiendan a Florence Cazzes que a Julián Assange.

Reivindicar a la familia del Che Guevara es subirse en los setentas y enviar una señal de insurrección y confrontación. Evo Morales no significa nada en la política interna-



cional más que un fracasado y perseguido. Pero AMLO tiene su fiesta como la primera en su sexenio qué dijo no tendría cena y festín y fue desenmascarado en la pachanga de Palacio por el propio embajador estadounidense que publicó la foto de la multitud en los patios de Palacio Nacional.

Hasta en eso quiso engañar al pueblo con aquello de la austeridad. Usted amable

lector, ¿por qué cree que el tabasqueño acceda a incorporar a corruptos (dicho por él) en su gobierno y más en la representación de México ante otros gobiernos, instituciones y países? Y que conste que es pregunta.

\* Conductor del programa VaEnSerio mexiquensetv canal 34.2 izzi 135 y mexiquense radio

@cramospadilla